



**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. KG2041-1**

**990 000 €**

**Flayosc**

Maison à vendre (83780)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un environnement campagne prisé, cette agréable villa, offre l'assurance d'une qualité de construction et de confort. De plain-pied, l'espace de vie se déploie de façon harmonieuse profitant de très beaux volumes. La partie nuit offre trois chambres dont une suite parentale, bureau et salle d'eau. Un très vaste sous-sol de 270 m<sup>2</sup> aménagé et isolé complète le bien. Le jardin de plus de 4700 m<sup>2</sup>, ceinture la maison.

In a prized country environment, this delightful villa offers the assurance of comfort and high-quality construction. On the ground floor, the living area unfurls harmoniously, offering very generous volumes. The sleeping accommodation is comprised of 3 bedrooms including a master suite, a study and a shower room. A huge basement of 270 m<sup>2</sup>, converted and insulated, completes the property. The villa is surrounded by grounds of over 4,700 m<sup>2</sup>.

## **GESBERT IMMOBILIER**

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)